

El Plan PIMA Aire ha ahorrado 21 millones

Según Anfac, ha logrado que el consumo de combustible haya bajado en 15 millones de litros

EL MUNDO / Madrid

El vicepresidente ejecutivo de Anfac (Asociación Española de Fabricantes de Automóviles y Camiones), Mario Armero, aseguró ayer ante la Comisión para el Estudio del Cambio Climático del Congreso que el Plan PIMA Aire, asociado a vehículos comerciales y de flotas, logrará un ahorro anual de 21 millones de euros, gracias a un consumo entre 10 y 15 millones de litros de com-

bustible inferior al actual. Además, destacó que este menor consumo permitirá reducir un 70% las emisiones de óxidos de nitrógeno (NOx), un 94% las de partículas en suspensión, y entre un 10% y un 15% las de dióxido de carbono (CO₂).

Según Armero, los vehículos que se están dando de baja tienen una edad media de 14 años y de momento ya se han sacado de las vías públicas, gracias a este programa, unos

10.000 vehículos antiguos y contaminantes, un tercio de los previstos para todo el plan.

El Plan PIMA Aire cuenta con un presupuesto de 38 millones de euros para facilitar el cambio de vehículos (sobre todo comerciales de más de siete años) por parte de autónomos, pymes y empresas. Tras entregar para el achatarramiento el vehículo, se pueden recibir ayudas de 2.000 euros para los turismos y de 4.000

euros para los comerciales de más de 2.500 kilogramos, cantidades que aportan a partes iguales la Administración y la marca.